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 REQUERIMENTOS DE INFORMAÇÃO

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO
Nº 222, DE 2016
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado ao 
Exmo. Sr. Márcio França, Secretário Estadual do Desenvolvimen-
to Econômico, Ciência, Tecnologia e Inovação, para que preste 
as seguintes informações:

1. Já foi realizado o processo licitatório para a contratação 
da empresa que irá implantar o Parque Agrotecnológico de Bar-
retos — Agrotechpark?

2. Em caso positivo, qual foi a empresa vencedora do 
certame?

3. Para quando está previsto o início das obras desse par-
que tão aguardado pelo município?

4. Já houve repasses do Governo do Estado para a constru-
ção do parque em questão?

5. Em caso positivo, quanto já foi repassado pelo Governo 
do Estado em relação ao convênio firmado para esse fim, que é 
do valor de R$ 6.142.362,77?

JUSTIFICATIVA
O Parque Agrotecnológico de Barretos – Agrotechpark, é 

marco no desenvolvimento daquele município, e o processo 
de sua implantação arrasta-se desde 2009. Será o primeiro 
do Estado com foco no agronegócio, e a iniciativa leva em 
conta a natural vocação do município, que é o centro da maior 
região agrícola de S.Paulo e responde por 25% (vinte e cinco 
por cento) da produção agropecuária do Estado. O parque vai 
atuar no sentido de desenvolver tecnologias que ajudarão a 
alavancar a produção agrícola da região, que já tem um grande 
potencial.

O projeto, que já estava aprovado e com o processo lici-
tatório para sua construção concluído, teve de passar por 
um processo de readequação no formato da área, sofrendo 
redução devido a divergências com o doador do terreno e, em 
razão disso, sua implantação, que se prolonga já por sete anos, 
depende da finalização desse redimensionamento e de sua 
aprovação pelo Governo Federal.

A implantação do referido parque em Barretos proporcio-
nará um grande desenvolvimento tecnológico daquela região, 
além da geração de grande número de empregos.

Pelas razões expostas acima, justifica-se o presente reque-
rimento.

Sala das Sessões, em 20/9/2016.
a) André do Prado

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO
Nº 223, DE 2016
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado ao 
Senhor Secretário de Planejamento e Gestão do Estado de São 
Paulo, Sr. Marco Antônio Monteiro, para que preste as seguintes 
informações:

1. Já foram concluídos os estudos visando à possibilidade 
de aumentar os investimentos direcionados a exames labora-
toriais no município de Barretos, possibilidade essa considerada 
pelo Chefe de Gabinete do IAMSPE, Roberto Baviera, em ofício 
dirigido ao Vereador André Luiz Rezek?

2. Qual foi o resultado desses estudos e qual o valor do 
aumento no teto de repasses mensais relativos aos exames 
laboratoriais, tendo em vista a grande dificuldade que os servi-
dores enfrentam para agendar e realiar os supracitados exames 
em razão do baixo valor do teto que atualmente é repassado?

JUSTIFICATIVA
Apesar de importante, a participação do Governo Estadual 

não é suficiente para cobrir os atendimentos, fazendo com que 
o órgão tenha problemas de caixa, cancelando alguns convê-
nios com a rede credenciada e deixando o servidor conveniado 
ao IAMSPE e seus agregados em grandes dificuldades para 
marcar suas consultas, bem como para a realização de exames 
em diversas especialidades, principalmente exames de imagem 
e, mesmo com a marcação efetiva, o exame é agendado para 
uma data que, na maioria das vezes, é superior a quarenta dias.

Pelas razões expostas acima, justifica-se o presente reque-
rimento

Sala das Sessões, em 20/9/2016.
a) André do Prado

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO
Nº 224, DE 2016
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado ao 
Senhor Superintendente do Instituto de Assistência Médica ao 
Servidor Público Estadual – IAMSPE, Sr. Latif Abrão Júnior, para 
que preste as seguintes informações:

1. Já foram concluídos os estudos visando à possibilidade 
de aumentar os investimentos direcionados a exames labora-
toriais no município de Barretos, possibilidade essa considerada 
pelo Chefe de Gabinete do IAMSPE, Roberto Baviera, em ofício 
dirigido ao Vereador André Luiz Rezek?

2. Qual foi o resultado desses estudos e qual o valor do 
aumento no teto de repasses mensais relativos aos exames 
laboratoriais, tendo em vista a grande dificuldade que os servi-
dores enfrentam para agendar e realiar os supracitados exames 
em razão do baixo valor do teto que atualmente é repassado?

JUSTIFICATIVA
Apesar de importante, a participação do Governo Estadual 

não é suficiente para cobrir os atendimentos, fazendo com que 
o órgão tenha problemas de caixa, cancelando alguns convê-
nios com a rede credenciada e deixando o servidor conveniado 
ao IAMSPE e seus agregados em grandes dificuldades para 
marcar suas consultas, bem como para a realização de exames 
em diversas especialidades, principalmente exames de imagem 
e, mesmo com a marcação efetiva, o exame é agendado para 
uma data que, na maioria das vezes, é superior a quarenta dias.

Pelas razões expostas acima, justifica-se o presente reque-
rimento.

Sala das Sessões, em 20/9/2016.
a) André do Prado

 REQUERIMENTOS
ITAMAR BORGES
1801/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de MAGDA.
1802/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de RUBINÉIA.
1803/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de RINÓPOLIS.

1804/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de COSMORAMA.
1805/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de GUARAÇAÍ.
1806/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de LAVÍNIA.
1807/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de TRÊS FRONTEIRAS.
1808/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de ILHA SOLTEIRA
1809/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de DOLCINÓPOLIS
1810/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de IGARAÇU DO TIETÊ.
1811/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de ITÁPOLIS.
1812/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de TARUMÃ.
1813/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de PENÁPOLIS.
1814/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de MACEDÔNIA.
1815/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de MARAPOAMA.
1816/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de NOVO HORIZONTE.

 REQUERIMENTO
Requeremos, nos termos regimentais, tramitação em regi-

me de Urgência para o Projeto de lei nº 724, de 2016, de auto-
ria deste Líder , o qual autoriza o Poder Executivo a instituir o 
Fórum Estadual de Prevenção e Erradicação do Trabalho Infantil 
- FEPETI - junto à Secretaria da Justiça e da Defesa da Cidada-
nia, e dá providências correlatas.

JUSTIFICATIVA
A presente medida se faz necessária diante da relevância 

da matéria.
Sala das Sessões, em 20/9/2016.
a) Campos Machado

 REQUERIMENTO
Requeremos, nos termos regimentais, tramitação em regi-

me de Urgência para o Projeto de lei Complementar nº 39, de 
2016, de autoria deste Líder, o qual autoriza o Poder Executivo 
a instituir a carreira de Cirurgião Dentista e dá providências 
correlatas.

JUSTIFICATIVA
A presente medida se faz necessária diante da relevância 

da matéria.
Sala das Sessões, em 20/9/2016.
a) Campos Machado

 REQUERIMENTO SOLICITANDO LICENÇA
JOÃO PAULO RILLO, nos termos do artigo 84, Inciso III, 

da XIV Consolidação do Regimento Interno, no período de 
26/09/2016 à 30/09/2016

 INDICAÇÕES
CLÉLIA GOMES
1051/2016
Indica ao Sr. Governador a tomada de providências afim de 

viabilizar a construção de uma quadra poliesportiva na Escola 
Estadual Professora Regiane do Carmo Monteiro, Jardim Adel-
fiore, Distrito de Perus na cidade de São Paulo

1053/2016
Indica ao Sr. Governador que tome as providências junto ao 

CONDEPHAAT, para que se inicie um estudo técnico da locali-
dade, arredores, entorno e do próprio imóvel do Estádio Doutor 
Oswaldo Teixeira Duarte, conhecido como Estádio do Canindé 
ou ainda Estádio da Portuguesa de Desportos, para fins de tom-
bamento como patrimônio histórico do Estado de São Paulo.

CORONEL TELHADA
1052/2016
Indica ao Sr. Governador para que sejam realizados os 

estudos e adotadas as providências necessárias para a constru-
ção de uma Base da Polícia Militar no município de Herculândia

JORGE CARUSO
1049/2016
Indica ao Sr. Governador a à liberação de recursos para 

infraestrutura no município de Tapiraí.
1050/2016
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

aquisição de uma moto niveladora para o município de Nova 
Campina.

  Comissões
FRENTES PARLAMENTARES

FRENTE PARLAMENTAR
EM DEFESA DO MOTOCICLISTA
REGIMENTO INTERNO DA FRENTE PARLAMENTAR
EM DEFESA DO MOTOCICLISTA
A Frente Parlamentar em Defesa do Motociclista, constituída 

através do Requerimento de Criação de iniciativa do Deputado 
Coronel Telhada e formalizada pelo Ato da Mesa nº 35, de 2016, 
funcionará com sede na Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo até o término da 18ª Legislatura (2015-2019) e reger-se-á 
pela Resolução 870/2011, e pelas seguintes disposições:

CAPÍTULO I - DO OBJETO
Artigo 1º: Constitui objeto da Frente Parlamentar em Defe-

sa dos Motociclistas apoiar e discutir assuntos sobre política 
públicas e privadas para a redução de acidentes e maior segu-
rança para os motociclistas o Estado de São Paulo.

CAPÍTULO II - DAS COMPETÊNCIAS
Artigo 2º - Compete à Frente Parlamentar em Defesa do 

Motociclista: realizar estudos, debates, seminários e demais 
providências no sentido de:

I – Criar um espaço de debate para assuntos relacionados 
à segurança, ao uso, condução e deslocamento com motoci-
clistas;

II – Valorizar os profissionais e cidadãos que utilizam moto-
cicleta como trabalho ou lazer;

III – Promover a integração sistêmica dos órgãos governa-
mentais, de modo que atuem em harmonia, em prol da comuni-
dade motociclista;

IV – Receber sugestões relativas à melhoria da mobilidade 
e segurança, com a finalidade de elaborar proposições ou tomar 
outras providências que se façam necessárias;

V – Representar a categoria dos motociclistas e moto clu-
bes do Estado de São Paulo dentro da Assembleia Legislativa .

CAPÍTULO III - DA COMPOSIÇÃO
Artigo 3º - Além dos parlamentares que subscreveram o 

Termo de Adesão, considerados membros efetivos, poderão 
integrar a Frente Parlamentar:

I – Outros parlamentares interessados que venham a 
subscrever posteriormente o Termo de Adesão, na condição de 
membros efetivos;

II – Técnicos e representantes de entidades, públicas ou 
privadas, envolvidos com os objetivos da Frente, na condição de 
membros colaboradores sem direito a voto, motociclistas profis-
sionais da área, atletas, e motociclistas em geral

§ 1º - Os deputados que subscreveram o Termo de Adesão 
na condição de apoiadores poderão colaborar com os trabalhos 
da frente, porém sem direito a voto.

§ 2º - A nomeação dos membros colaboradores será feita 
pelo Coordenador Geral, de ofício ou mediante indicação das 
entidades participantes, que poderão ser representadas por um 
membro titular e respectivos suplentes.

CAPÍTULO IV - DA COORDENAÇÃO
Artigo 4º - A Coordenação da Frente será exercida pelo 

primeiro signatário do Requerimento de Criação, autor da ini-
ciativa, a quem caberá convocar as reuniões da frente, presidir 
os seus trabalhos e desempenhar as atribuições inerentes à sua 
função, especialmente:

I – Organizar e ordenar, sob sua responsabilidade e direção, 
a pauta das reuniões, comunicando-a previamente a todos os 
integrantes da frente;

II – Informar, através de oficio dirigido ao Presidente da 
Assembléia, a exclusão de qualquer membro efetivo, por even-
tual desligamento, bem como a inclusão de novos;

III – Representar a Frente Parlamentar em Defesa do Moto-
ciclista, ou designar representante, nos atos e eventos que 
abordem questões ligadas à segurança no trânsito;

IV – Encaminhar à Mesa Diretora o Relatório Anual de 
Atividades, para publicação no Diário Oficial e divulgação no 
Portal;

Parágrafo Único -_ Nas suas ausências ou impedimentos, o 
Coordenador da Frente Parlamentar em Defesa do Motociclista 
será substituído pelo Vice-Coordenador, eleito dentre os mem-
bros efetivos, pela maioria simples dos votos.

Artigo 5º - Em caso de ausência do Coordenador à reunião 
convocada, a direção dos trabalhos será exercida pelo Sub-
Coordenador e, nos impedimentos e ausências simultâneos de 
ambos, por qualquer membro, designado como coordenador 
“ad hoc” pelo Coordenador.

Parágrafo único: A substituição será temporária, cessando 
a permanência do substituto na direção dos trabalhos até que o 
substituído esteja presente.

Artigo 6º - A Frente Parlamentar em Defesa do Motociclista 
contará com um Secretário(a) Executivo(a) e um Relator(a), 
designados pelo Coordenador, que auxiliarão a Frente Parla-
mentar em Defesa do Motociclista na realização de suas reuni-
ões e na elaboração do Relatório Anual de Atividades

CAPÍTULO V - DAS REUNIÕES
Artigo 7º - As reuniões da Frente Parlamentar serão sempre 

públicas, podendo ser realizadas na sede deste Poder ou fora 
dele, sob a coordenação do Coordenador Geral, em dia e hora 
prefixados.

Artigo 8º - A Frente Parlamentar em Defesa do Motociclista 
poderá constituir comissões temáticas ou grupos de trabalho 
que poderão se reunir conjunta ou isoladamente, para debater 
questões específicas que lhes forem confiadas, conforme deli-
beração da Reunião Geral ou mediante solicitação do Coorde-
nador Geral.

Artigo 9º - Perderá, automaticamente, a sua vaga na Frente 
Parlamentar em Defesa do Motociclista o membro colaborador 
que deixar de comparecer a 3 reuniões consecutivas ou à 
maioria das reuniões realizadas no ano, salvo motivo de força 
maior previamente comunicado à coordenação geral, podendo 
ser substituído por outro representante da mesma ou de outra 
entidade do setor, conforme deliberação da maioria de seus 
membros.

CAPÍTULO VI - DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
Artigo 10 - Compete ao Coordenador Geral da Frente Par-

lamentar em Defesa do Motociclista resolver todas as questões 
não previstas neste regimento e propor, quando necessário, 
aditamento ao presente.

Artigo 11 – Este Regimento entra em vigor na data de sua 
aprovação

São Paulo, 20 de setembro de 2016.

DEPUTADO CORONEL TELHADA - PSDB

 Debates
2 DE SETEMBRO DE 2016
55ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AO PROFESSOR DOUTOR FELIPE FREGNI

Presidentes: FERNANDO CAPEZ e CÉLIA LEÃO

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Nomeia as 
demais autoridades presentes. Informa que convocara a 
presente sessão solene, a requerimento da deputada Célia 
Leão, com a finalidade de "Homenagear o Professor Doutor 
Felipe Fregni". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro".
2 - RICARDO BARROS
Ministro da Saúde, frisa o número de aposentados por 
invalidez no Brasil. Comenta a aprovação do Marco Legal 
da Primeira Infância, que esclarece tratar-se de uma lei 
que cria uma série de programas voltados à promoção do 
desenvolvimento integral das crianças até os seis anos 
de idade. Ressalta a importância do reconhecimento de 
personalidades em destaque na área da Saúde.
3 - CÉLIA LEÃO
Assume a Presidência. Tece considerações acerca da 
importância de se homenagear o Prof. Dr. Felipe Fregni, 
cujo trabalho enaltece. Destaca o papel da família do 
homenageado em sua criação. Elogia o trabalho 
desenvolvido por Linamara Rizzo Battistela, secretária 
estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência.

4 - LINAMARA RIZZO BATTISTELA
Secretária estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência, 
e coordenadora do Centro de Pesquisa Clínica do Instituto 
de Medicina Física e Reabilitação (Imrea) do Hospital 
das Clínicas da Faculdade de Medicina da USP, salienta 
a importância da criação de políticas em prol da justiça 
e inclusão social. Considera que o trabalho desenvolvido 
por Felipe Fregni promove a valorização do potencial 
humano e a melhoria da qualidade de vida de deficientes 
físicos. Adiciona que os cursos ministrados pelo professor 
tencionam o progresso da ciência e são fonte de estímulo 
para jovens médicos. Destaca o grande número e a 
abrangência de publicações científicas do médico.
5 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Manifesta-se admirada com a trajetória de sucesso 
profissional de Felipe Fregni, apesar de sua pouca idade.
6 - MARTA IMAMURA
Médica fisiatra do Instituto de Medicina Física e 
Reabilitação (Imrea) do Hospital das Clínicas da Faculdade 
de Medicina da USP, cumprimenta todos os presentes. 
Afirma que Felipe Fregni colocara o Brasil no cenário 
científico mundial. Elogia o trabalho desenvolvido pelo 
professor em prol da melhoria da saúde de pessoas 
com deficiência física. Menciona que Felipe é fonte de 
inspiração para outros médicos e pesquisadores.
7 - SUELY REIKO MATSUBAYASHI
Aluna do Prof. Dr. Felipe Fregni, elogia Felipe Fregni pelo 
papel na transferência de conhecimento na área da 
medicina. Discorre sobre o significado do curso ministrado 
pelo professor para a vida dela.
8 - MARCEL SIMIS
Médico neurologista do Instituto de Medicina Física e 
Reabilitação (Imrea) do Hospital das Clínicas da Faculdade 
de Medicina da USP, menciona que conhecera o trabalho 
de Felipe Fregni em publicações de revistas científicas 
importantes. Afirma que o professor e pesquisador tem a 
característica de dedicar-se incondicionalmente à ciência. 
Acrescenta que a principal motivação do referido médico 
é o aperfeiçoamento do tratamento de pessoas com 
deficiência física.
9 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Enaltece o esforço pessoal e profissional de Felipe Fregni, 
que afirma ter sido agente promotor de mudanças 
positivas na vida de diversas pessoas.
10 - DYLAN EDWARDS
Professor associado em neurofisiologia clínica pela Weill 
Cornell Medical College e co-diretor do curso intensivo 
de Estimulação Magnética Transcraniana da Escola de 
Medicina de Harvard, discursa em língua estrangeira.
11 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Anuncia exibição de vídeo com depoimentos de colegas 
médicos do Dr. Felipe Fregni. Presta homenagem, com 
entrega de placa, ao Prof. Dr. Felipe Fregni.
12 - LINAMARA RIZZO BATTISTELA
Secretária estadual dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência, e coordenadora do Centro de Pesquisa Clínica 
do Instituto de Medicina Física e Reabilitação (Imrea) 
do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina da 
USP, tece considerações acerca da simbologia dos 
materiais utilizados na confecção da placa entregue ao 
homenageado.
13 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Lê o conteúdo da placa entregue a Felipe Fregni.
14 - FELIPE FREGNI
Professor doutor, agradece a todos pela homenagem. Tece 
considerações acerca do que o Brasil representa para 
ele e de sua conexão com o País. Destaca a importância 
da simplicidade em técnicas de medicina, pesquisa 
e educação. Dá exemplo da importância da atividade 
física e alimentação na saúde das pessoas. Defende o 
desenvolvimento de cursos com foco nos alunos. Manifesta 
intenção de desempenhar sua carreira profissional de 
forma a promover melhorias sociais.
15 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Conta que ficou paraplégica após acidente de automóvel. 
Discorre sobre as dificuldades enfrentadas pelos deficientes 
físicos no dia a dia, motivo pelo qual, a seu ver, necessitam 
de maior atenção médica. Enfatiza a importância 
da reabilitação na vida de deficientes físicos. Elogia o 
esforço e a determinação de Felipe Fregni. Comenta como 
realizou seu sonho de ser mãe. Menciona que seus três 
filhos seguiram a carreira de medicina. Lê mensagem 
de um de seus filhos, que afirma ter se espelhado em 
Felipe Fregni como profissional. Cita a seguinte frase de 
Cora Coralina "Feliz aquele que transfere o que sabe e 
aprende o que ensina". Anuncia a presença de comitiva 
do Japão composta por Sr. Hajime Terukina, representante 
do governador de Okinawata, Takeshi Onaga; Sr. Yonekichi 
Shinzato, presidente da Assembleia Legislativa de Okinawa; 
Sra. Mikiko Shiroma, prefeita de Naha; Sr. Toshiyasu 
Shiroma, prefeito de Haebaru e líder do grupo dos 
municípios que vieram ao Brasil; e Sr. Haruki Gibo, prefeito 
de Tomigusuku; todos acompanhados pelo deputado 
estadual Hélio Nishimoto e pelo presidente Fernando 
Capez. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão a Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB
- É dada como lida a Ata da sessão anterior.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Muito bom dia a todos aqui presentes. Televisão, vamos 
entrar em 30 segundos para dar início à nossa sessão, hoje 
prestigiada pelo nosso ministro da Saúde, ministro Ricardo 
Barros, e pela secretária de Apoio à Pessoa com Deficiência, 
Linamara Battistella. E prestigiadíssima pela proponente, depu-
tada Célia Leão.

Sessão solene com a finalidade de homenagear o professor 
Dr. Felipe Fregni, proposta pela deputada estadual Célia Leão.

Convido para compor a Mesa principal dos trabalhos S. 
Exa., o ministro da Saúde, Ricardo Barros. Uma salva de pal-
mas, sobretudo, pelos 348 milhões de reais economizados em 
100 dias de gestão. Convoco aqui também, honrosamente, a 
presença da Dra. Linamara Rizzo Battistella, secretária estadual 
dos Direitos da Pessoa com Deficiência. Para sentar ao lado 
do presidente e logo mais assumir a Presidência da sessão, 
nossa amada e querida deputada Célia Leão. E o nosso grande 
homenageado, com todos os méritos, professor Dr. Felipe Fregni, 
associado de medicina física e reabilitação em neurologia da 
Harvard Medical School. Chamamos também para compor a 
Mesa o professor Dr. Aluísio Segurado, diretor técnico de visão 
clínica de moléstias infectuosas e parasitar do Hospital das 
Clínicas da Faculdade de Medicina da USP; professor Dr. Paulo 
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